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СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

ДЕПУТАТСКАЯ ВЕРТИКАЛЬ

Работа с населением 
продолжается

ВОПРОС РЕБРОМ

ЖКХ: ЖИВИ КАК ХОЧЕШЬ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Сплав молодой 
энергии и опыта 

13 марта в Томске состоялся первый этап XXI отчётно-выборной конфе-
ренции Томского областного отделения КПРФ. Коммунисты провели выборы 
руководящих органов регионального отделения КПРФ.

П ЕРВЫЙ секретарь Том-
ского обкома КПРФ На-
талья Барышникова вы-

ступила с отчётным докладом 
о работе регионального отде-
ления партии за прошедшие 
два года. 

Прежде всего Н. Барышни-
кова дала краткую характери-
стику текущей общественно-
политической ситуации. По её 
словам, коммунистам при-
шлось работать в очень слож-
ных условиях. В ответ на на-
родное недовольство власть 
«закручивает гайки», лишая 
граждан права на свободное 
волеизъявление: 

— Капитал умело превраща-
ет государство в полицейского, 
который энергично служит 
кучке эксплуататоров, трепетно 
охраняет их собственность и 
власть. Усиливаются репрессии, 
жёстко подавляются протест-
ные акции, людей избивают, 
им угрожают, их шантажируют. 

По мнению Барышниковой, 
кризисный 2020 год стал во 
многом переломным как в со-
циально-экономической жиз-
ни страны, так и в обществен-
ном сознании. Коронакризис 
отчётливо показал ущербный 
характер политики, которую 
проводит действующая власть: 

— За 2020 год спад производ-
ства в ключевых отраслях со-
ставил от 4% до 20%. Банкрот-
ство постигло пятую часть 
предприятий. Пятикратно вы-
росла безработица. Шесть лет 
подряд сокращаются реальные 
доходы граждан, по официаль-
ной статистике, за чертой бед-
ности находятся 20 миллионов 
россиян. 

Ухудшение жизни большин-
ства граждан страны сказалось 
на результатах осенних выбо-
ров: всё больше людей видит 
альтернативу существующему 
курсу в КПРФ: 

— КПРФ улучшила свои ре-
зультаты на довыборах в 2019 
году и на выборах в 2020-м и 
подтвердила, что является ве-
дущей оппозиционной силой, 
главным конкурентом «Еди-
ной России» в борьбе за 

власть. Что же касается Том-
ской области, то положитель-
ный результат достигнут в Ка-
рагсокском, Бакчарском, Пер-
вомайском районах, где у 
КПРФ впервые появились де-

путаты в районных думах. 
Наилучшие результаты на 

выборах 2020 года показали 
Томское городское и Колпашев-
ское отделения КПРФ. В Думу 
города Томска избраны восемь 
депутатов, в шести одноман-
датных округах мы выиграли, 
для нас это прорыв. Молодые 
кандидаты «нанесли удар» по 
таким видным фигурам, как 
ректоры университетов, про-
ректоры, директора заводов, 
школ. Если раньше в Колпашеве 
был один наш депутат, то сей-
час в районной Думе пять де-
путатов-коммунистов. 

Такие результаты стали воз-
можны благодаря ежедневной 
работе каждого кандидата и 
партийного отделения в целом. 
Там, где кандидат регулярно 
проводил встречи с населени-
ем, наблюдается успех. 

В заключение выступления 
Наталья Барышникова поды-
тожила информацию о прове-
дённых протестных и памят-

ных мероприятиях, о числен-
ности местных партийных от-
делений и о ряде других пока-
зателей. 

Виталий Кириенков, руково-
дитель областной контрольно-

ревизионной комиссии, отчи-
тался о работе за отчётный пе-
риод. 

О деятельности фракции 
КПРФ в областной Думе рас-
сказал депутат-коммунист 
Алексей Фёдоров. 

— Мы баллотируемся в де-
путаты в том числе и для того, 
чтобы у представителей «Еди-
ной России» не возникало ил-
люзии, что они всем управ-
ляют, — заявил он. 

Алексей Фёдоров рассказал, 
что депутаты-коммунисты ре-
гулярно проводят встречи с 
коллективами предприятий в 
районах области. Региональной 
власти так или иначе прихо-
дится считаться с парламента-
риями от КПРФ, которые поль-
зуются у граждан заслуженным 
авторитетом. Несмотря на бю-
рократизацию процесса внесе-
ния инициатив, удаётся доби-
ваться изменений к лучшему 
или по меньшей мере тормо-
зить негативные процессы. 

— Если бы не усилия нашей 
фракции, за текущий созыв 
Томская область потеряла бы 
пять крупных школ, которые 
мы не дали закрыть, а район-
ных учреждений профтехобра-
зования не было бы вообще, — 
заявил А. Фёдоров. 

Депутат подробно рассказал 
о программе по капитальному 
ремонту объектов культуры, 
принятой в том числе благода-
ря работе Натальи Барышни-
ковой в профильной думской 
комиссии. 

Первый секретарь Томского 
областного комитета ЛКСМ РФ 
Вячеслав Третьяков в своём вы-
ступлении затронул тему не-
обходимости самообразования 
для современных коммунистов 
и предложил секретарям мест-
ных комитетов КПРФ «масшта-
бировать» на районы опыт по-
литической учёбы, проводи-
мой в областном центре. 

Выступления делегатов Ро-
мана Романова и Андрея Пет-

рова были посвящены деятель-
ности фракции КПРФ в Думе 
города Томска. 

— Сейчас у томичей действи-
тельно появилась надежда на 
изменение ситуации в городе 
к лучшему. Наши депутаты ак-
тивно проводят встречи с из-
бирателями, такой явки, как в 
минувшем сентябре, не было 
никогда. У людей накопилось 
очень много вопросов к дей-
ствующей власти. И эти про-
блемы мы помогаем разрешить 
в меру своих полномочий, — 
подчеркнул вице-спикер го-
родской Думы Андрей Петров. 

В обсуждении отчётного до-
клада приняли участие секре-
тари районных комитетов 
КПРФ, депутаты муниципаль-
ного уровня, ветераны партии. 

Гостем конференции Том-
ского областного отделения 
стал секретарь ЦК КПРФ, член 
Президиума, доктор политиче-
ских наук Сергей Обухов. Он 
положительно оценил «сплав 
молодой энергии и опыта стар-
шего поколения» в работе Том-
ского обкома КПРФ. 

Делегаты конференции из-
брали новый состав руководя-
щих органов регионального от-
деления Компартии. Первым 
секретарём Томского обкома 
КПРФ вновь избрана Наталья 
Барышникова — руководитель 
фракции КПРФ в Законода-
тельной думе Томской области, 
член ЦК КПРФ. На пост второго 
секретаря обкома переизбран 
Андрей Петров, вице-спикер 
Думы города Томска. Секрета-
рём по идеологии стал Роман 
Романов, депутат Думы города 
Томска. Секретарём обкома по 
молодёжной политике избран 
руководитель областного ко-
митета комсомола Вячеслав 
Третьяков.  

Пресс-служба Томского  
обкома КПРФ.

q Выступает С.П. Обухов.

Н А ВСТРЕЧЕ с жителями Каштака была 
представлена вся «депутатская верти-
каль» КПРФ — Вера Ганзя, депутат от 

Томской области в Госдуме, Наталья Барыш-
никова, руководитель фракции КПРФ в ре-
гиональном парламенте, Владимир Чолахян, 
городской депутат от Каштачного округа 
№16, и вице-спикер Думы Томска Андрей 
Петров. 

Вера Ганзя рассказала о том, что, несмотря 
на меньшинство в парламенте, КПРФ доби-
вается принятия важных решений в интере-
сах большинства россиян: 

— Много лет мы говорили, что пособие по 
уходу за ребёнком в 50 рублей — это нацио-

нальный позор. Повысили? Повысили! Мы 
требовали: накормите школьников горячим 
питанием! Добились и этого. 

Для более масштабных изменений в соци-
альной и экономической политике страны 
нужно, чтобы в Думе было больше коммуни-
стов, представителей левопатриотических 
сил, подчеркнула Ганзя. 

Вопросы и обращения томичей, адресован-
ные депутатам, касались самого широкого 
круга проблем. Жители посёлка Каштак много 
лет не могут добиться газификации частного 
сектора, отапливают дома дровами, живя 
практически в центре города.  

Ветераны боевых действий на острове 
Даманский оставили 
коллективное обра-
щение в связи с не-
дополучением соци-
альных выплат. Ак-
тивно обсуждался на 
встрече вопрос Еди-
ного социального 
проездного. Льгот-
ный проездной фак-
тически не выпол-
няет своей социаль-
ной функции, пото-
му что не действует 
на всех видах транс-
порта.  

Все вопросы и об-
ращения были взяты 
депутатами на конт-
роль. 

Пресс-служба  
Томского  

обкома КПРФ.

Отметили 
на высоком 

уровне 
 
В адрес главы Рес-

публики Хакасия Ва-
лентина Коновалова 
поступило письмо от 
министра юстиции 
Российской Федера-
ции Константина 
Чуйченко с благодар-
ностью за своевре-
менное завершение 
мероприятий по фор-
мированию Единого 
государственного 
реестра ЗАГС. 

В ПИСЬМЕ ОТМЕЧЕНО, 
что на протяжении по-

следних четырёх лет орга-
нами ЗАГС субъектов Рос-
сийской Федерации прово-
дилась работа по конвер-
тации записей актов граж-
данского состояния и их 
передаче в Единый госу-
дарственный реестр. В со-
ответствии с поручениями 
правительства Российской 
Федерации срок заверше-
ния мероприятий был 
установлен до 31 декабря 
2020 года. 

Указанная работа была 
полностью завершена 25 де-
кабря 2020 года. В реестр 
загружено более 524 мил-
лионов записей актов граж-
данского состояния, храня-
щихся в архивах органов 
ЗАГС на бумажных носите-
лях с 1926 года. 

Создание реестра будет 
способствовать переводу 
массовых социально значи-
мых государственных и му-
ниципальных услуг в элек-
тронный формат, позволит 
предоставлять услуги в сфе-
ре государственной регист-
рации актов гражданского 
состояния по экстеррито-
риальному принципу, обес-
печит их доступность и 
удобство для заявителей. 

Реестр является основой 
для создания Единого фе-
дерального информацион-
ного регистра, содержащего 
сведения о населении Рос-
сийской Федерации. 

Министерство юстиции 
Российской Федерации 
благодарит все коллективы 
органов ЗАГС Республики 
Хакасия за эффективную 
организацию работы, ко-
торая позволила обеспе-
чить своевременное завер-
шение мероприятий по 
формированию реестра, 
сообщает минюст РХ.  

 
ИА «ХАКАСИЯ».

ЗА РАСШАТАННОЙ две-
рью в подъезде дома оби-

тателей встречает зловон-
ная лужа. Это результат 
разрушенной канализации, 
которая ежегодно затапли-
вает не только общие пло-
щадки дома, но и квартиры 
людей. 

Температура в подъезде 
полностью совпадает с улич-
ной, несмотря на то, что 
вставлены пластиковые окна. 
Батареи на этажах давно сре-
зали неизвестные мошенни-
ки и, видимо, сдали на ме-
таллолом. Ещё лет 10 назад 
жильцы своими силами ре-
шили немного улучшить 
внешний вид подъезда: по-
красили перила и стены. Сей-
час от этого ничего не оста-
лось. Краска не просто облу-
пилась, а отвалилась вместе 
с кусками штукатурки. 

По словам жительницы до-
ма Светланы Вороновой, 
управляющие компании ме-
нялись много раз, но толку 
мало: всё те же лужи, холод и 
вонь. При этом платят люди 
за капремонт добросовестно 
каждый месяц. Андрей Жир-
нов собственными глазами 
увидел, в каких невыноси-
мых условиях они вынужде-
ны существовать: 

— Мы намерены обратить-
ся в Государственную жи-
лищную инспекцию, адми-
нистрацию города Обь и в 
управляющую компанию. Да, 
у этого дома она есть, как и 
есть Фонд капремонта. Надо 
выяснить, есть ли у дома ка-
кая-то перспектива и когда 
люди могут ожидать поло-
жительных изменений в 
своей судьбе. 

Яна БОНДАРЬ.

Беспризорный 
дом 

 
Дом №18 по ул. Железнодорожная в городе Обь не 

ремонтировали больше 35 лет. За это время от ком-
фортного жилья здесь ничего не осталось. Кандидат 
в члены ЦК КПРФ, журналист Андрей Жирнов помогает 
жителям добиться справедливости.

Д ОМ №7 в 6-м квартале Куйбы-
шева длительное время принад-
лежал ФКП «Анозит», но с конца 

1990-х фактически стал бесхозным. 
Условия проживания в нём ужасные. 
Но это не вина людей: просто на их 
проблемы никто не обращает внима-
ния. 

Помощник депутата Госдумы от 
КПРФ Андрей Жирнов посетил это об-
щежитие. Что же он увидел? Здание 
полуразрушено: повсюду торчащая 
электропроводка, протекающие по-
толки, потрескавшиеся стены. Каждый 
этаж жильцы вынуждены закрывать 
на ключ, а то мало ли кто забредёт. 

У дома нет ни управляющей компа-
нии, ни ТСЖ: никто не хочет его брать, 
считая балластом. Правда, на время 
ремонта УК «Город» в прошлом году 
взялась за общежитие: обновили кры-
шу, заменили трубы канализации и 

систему водоснабжения, основную 
проводку. 

Однако новшества продержались 
недолго: крыша вновь протекает — 
последний потоп был буквально две 
недели назад. Обновлённые трубы то-
же текут. По словам Андрея Жирнова, 
перед выборами «Единая Россия» обе-
щала сделать здесь ремонт. Но, види-
мо, задача оказалась непосильной. 
Коммунист направил обращения в 
официальные органы власти с требо-
ванием дать ответ о сроках решения 
проблем этого дома. 

Рассказал Андрей Жирнов и ещё об 
одном здании, которое власти игно-
рируют: о недостроенном доме на 
улице Куйбышева. Его начали возво-
дить в 2013 году. Люди вложили день-
ги в строительство по договорам до-
левого участия: брали кредиты в бан-
ках, оформляли ипотеку в надежде 

получить нормальное современное 
жильё. 

— В 2014 году у компании-застрой-
щика начались проблемы в бизнесе, а 
через год она обанкротилась. Горожа-
не к тому времени вложили 34 мил-
лиона рублей, — поясняет Андрей 
Жирнов. — Здание продали коммер-
санту за 6 миллионов рублей. Такая 
разница в деньгах возникла потому, 

что на этом сооружении нет никакого 
обременения. Для минстроя этот объ-
ект не проблемный, а жители — не об-
манутые дольщики. Да вот только кре-
дит и ипотека остались у них.  

И таких зданий, которые властям не 
нужны, по всей области десятки, если 
не сотни. 

Пресс-служба Новосибирского  
обкома КПРФ.

q В зале заседания.

Равны 
перед законом? 

РЕАЛЬНЫЙ ПРИГОВОР, вынесенный экс-президенту 
Франции Николя Саркози, вновь поставил вопрос об 

уместности пожизненной неприкосновенности для первых 
лиц государства в России. Так, депутат Госдумы от Ново-
сибирской области, член фракции КПРФ Вера Ганзя заяви-
ла, что и в нашей стране закон должен быть одинаков для 
всех. 

При расследовании информации о нарушениях в ходе 
финансирования избирательных кампаний Саркози было 
установлено, что политик предлагал судье хорошую долж-
ность за предоставление конфиденциальной информации. 
По французским законам это считается коррупцией. 

В России существует другая, противоположная практика 
по отношению к бывшим главам государства. Об этом на-
помнила Вера Ганзя, написав в социальных сетях: «А с на-
шими бывшими теперь так нельзя». 

— Законы, принятые Государственной думой, Советом 
Федерации и подписанные президентом, выделяют особую 
касту людей в нашем государстве — высшие чины право-
охранительных органов, руководители государственных 
структур, наконец, сам президент, в том числе закончив-
ший свои полномочия. Самым резонансным был закон об 
исключении ответственности — административной, уго-
ловной, любой — для бывшего главы государства. Его да-
же в суд нельзя вызвать в качестве свидетеля. У нас нет 
равенства перед законом, — пояснила свою позицию  
депутат. 

Вера Ганзя напомнила: представители «Единой России» 
объясняли необходимость такого закона тем, что президент 
в период своего правления всегда вынужден принимать не-
популярные решения «в интересах государства». Соответ-
ственно, чтобы он мог за них не отвечать, и вводился такой 
закон. 

Пресс-служба Новосибирского обкома КПРФ.

Ужасы нашего 
городка 

 
Потопы, сквозняки и отсутствие горячей воды — обычные 

проблемы для жителей бывшего общежития химзавода в 
городе Куйбышев Новосибирской области. От здания отказа-
лись все местные управляющие компании. И многие годы люди 
остаются предоставлены сами себе.

— С 18 ЛЕТ я трудилась 
в этой организа-
ции, на данный мо-

мент уже не работаю, зарплату 
мне так и не выплатили. Меня 
уже три месяца уверяют, что 
деньги вернут, но, к сожалению, 
ничего не происходит, – рас-
сказывает омичка Анастасия 
Калинина. 

Ещё труднее приходится лю-
дям пожилого возраста. По сло-
вам пенсионера Александра 
Минакова, он вынужден рабо-
тать, так как денег не хватает 
на нужды семьи. 

— Мне задерживают зарпла-

ту четыре месяца, — говорит 
Минаков. 

Некоторые сотрудники рас-
сказали, что иногда им начис-
лялись совсем небольшие сум-
мы, которых не хватало даже 
на оплату проезда до места ра-
боты. 

Иван Федин выяснил, что, 
помимо задолженности по зар-
плате на сумму 16 миллионов 
рублей, у ДОСААФ накопились 
также долги по налогам и услу-
гам ЖКХ. Депутат-коммунист 
вместе с корреспондентами 
красного телеканала «Обком 
ТВ» встретился с Леонидом 

Болдыревым, председателем 
регионального ДОСААФ, и на-
чальником ОТШ Владимиром 
Кириенко, которые объяснили, 
что причиной таких больших 
задержек заработной платы 
стали кредиторские задолжен-
ности предприятия и процесс 
смены руководства. 

— У меня есть данные кон-
кретно за каждый месяц о том, 
кто и сколько недополучил, — 
заявил Леонид Болдырев. — 
Основная задолженность была 
сформирована в январе. Про-
сроченность заработной платы 
за февраль возникла в связи с 
тем, что Кириенко Владимир 
Владимирович приступил к ис-
полнению своих обязанностей 
в январе этого года. Соответ-
ственно, в течение пятнадцати 
дней у нас были праздники, 

мы не могли оформить ЕГРЮЛ 
(единый государственный ре-
естр юридических лиц), а сле-
дующие 15 дней посвятили 
именно тому, что Владимир 
Владимирович именно этим и 
занимался. 

Руководители ДОСААФ рас-
сказали также, что деньги, 
предназначенные на зарплату 
сотрудников, уходили и на по-
гашение кредитов. Оказалось, 
что задолженность составляет 
десятки миллионов рублей, и 
скопилась она из-за невыпла-
ченных налогов, штрафов, пе-
ни. Эти долги необходимо как-
то погасить, но на данный мо-
мент у регионального отделе-
ния ДОСААФ Омской области 
арестованы все счета. 

Депутат от КПРФ Иван Федин 
уверен, что в сложной эконо-

мической ситуации ДОСААФ 
виноват экономический курс 
правительства: 

— Рыночная либеральная 
практика привела к плачевному 
результату во всех сферах дея-
тельности. Пострадала от этой 
экономической политики и та-
кая организация, как ДОСААФ. 
Надо разбираться, насколько 
виноваты в таком управлении 
руководители предприятия. По-
страдали-то простые люди, у 
которых семьи, кредиты, повсе-
дневные необходимые траты. 
Они ведь не виноваты в том, 
что налоги не из чего платить? 
А их всегда делают «козлами 
отпущения». Решают вопросы 
за счёт работников. Это непра-
вильно, и надо исправлять. 

 
Игорь ФЕДОРОВСКИЙ.

Долги по зарплате исчисляются миллионами
На телеканале «Обком ТВ» вышел в эфир сюжет, ко-

торый помог людям получить зарплату. Речь шла об из-
вестной организации ДОСААФ, не выплачивающей своим 
сотрудникам зарплату с 2020 года. Об этом работники 
сообщили депутату-коммунисту Ивану Федину.


